



On a retrouvé la fluorescéine !

Souvenez-vous de cette étrange flaque verte sur le toit de l'église saint Pierre saint Paul de Maubeuge. C'était au mois d'avril 2015. Le toit avait été mis en eau pour détecter les infiltrations. Une eau additionnée de fluorescéine, un colorant vert. Et... rien... jusque la fin du mois d'août. Les infiltrations ont recommencé, et cette fois, teintées de vert, se déposant en flaques ou laissant des coulées sur les murs. Du travail en perspective pour que l'église soit totalement au sec.

